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●斉  唱 
 

国歌「君が代」 

ロータリーソング「奉仕の理想」 

 

●四つのテスト唱和 

 

●本日のお弁当 
 
 大正館 

 

●本日のお客様 
 
 ロータリーの友委員会 地区代表委員 池森由幸様（名古屋千種ＲＣ） 

 
 
 

会 長 挨 拶  
 

皆さん、こんにちは。本日も例会へのご出席ありがとうござ

います。 

新年度ということで、皆様方も大変お忙しいと思います。ま

た、本年は昨年よりも桜の開花が少し遅いということで、まだ

まだ満開のところがないようでございます。今週ぐらいが見頃か

なぁということで、是非お近くに桜の木がある方は、花見をされたらよろしいかなぁと思い

ます。私の会社は明石公園の近くにございますので、この時期になると、お昼の休みだとか朝

に出かけて桜を見ることを数年ぐらいやっておりまして、やはり沢山の桜の木の中を歩きま

すと、気持ちがいいと思うので、試みていただければと思っております。 

 3 月の話でございますけれども、3 月 15 日が 2024 年度で最もいい吉日というのを奥さん

から聞きまして、その日に財布を変えるとよくお金が貯まるというのがあったので、運よく

ストックしていた財布に変えさせていただきました。 

 吉日ということで、吉日は沢山あるんですが、3 月 15 日が天赦日と一粒万倍日と寅の日と
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いうことで、天赦日は何をやっても許されるということでございますが、それはちょっとお

かしいですけれども、事を始めるには最適な日ということでございます。一粒万倍日という

のは字の如く、一粒で万倍になるということで、これも縁起がいい言葉だそうでございます。

あと、寅の日というのは一度出たものが戻ってくるとされる日ということで、大きな買い物

をしても何倍にもなって返ってくるのかなぁというふうに考えております。本年、吉日が重

なる日は 7 月 22 日と 12 月 26 日ということでございますので、何か縁起を担ぎたい方は是

非その日に事を起こすということをしたらどうでしょうか。 

 本日もよろしくお願いします。 

 
 

  幹 事 報 告  
 

 幹事報告を申し上げます。 

・ 第 9 回理事会報告につきましては、幹事報告書の通りでご

ざいます。 

・ ロータリーレートの変更はございません。 

・ ガバナー月信 4 月号掲載のお知らせが届いております。 

・ 碧南高浜防犯協会連合会より「春の安全なまちづくり県民運動の実施について（お願い）」

が届いております。 

・ 赤い羽根共同募金の感謝状が届いておりますので、ご披露させていただきます。 

・ 本日の例会終了後に理事会をこの場所で行いますので、理事、役員の皆さんはご参加をお

願い致します。 

 
 

  委 員 会 報 告  
 

＜出席奨励ニコボックス委員会＞ 
 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコボックス＞ 

ロータリーの友委員会 地区代表委員 池森由幸様より、大変たくさん頂戴しました。 

角谷 信二君  ３月２７日の慰霊祭は多くの会員の皆様にご出席頂き、ありがとうござい 

樅山 朋久君  ました。物故会員の皆様のご冥福を心からお祈りいたします。 

杉浦 栄次君   

加藤 良邦君  去る３月２７日、碧南ロータリークラブ６５周年記念行事として物故会員

の皆様の慰霊祭には、角谷会長、杉浦幹事、各担当の会員の皆様の御協力を

頂き、無事につとめさせて頂き、深く感謝致します。有難う御座いました。 

 総会員数 61 名 (内出席免除者 13 名の内出席者 11 名) 出席者 51 名 

 出席対象者 51／59 名 

  出 席 率    86.44％ 

 欠席者 10 名（病欠者 0 名） 
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平岩統一郎君  良い事が有りました。 

竹中  誠君  息子の葬儀には、角谷会長様はじめ多くの会員様がご多忙の中をご参列下

さり、大変ありがとうございました。 

山中 寛紀君  先週の妙福寺でのロータリー慰霊祭ではお世話になり有難うございました。 

森田 雅也君  ３月１４日、弊社会長の森田英治の御弔問に多くの方に来ていただき、あ

りがとうございました。 

藤関 孝典君  本日の卓話の講師 池森由幸さんを紹介させて頂きます。 

鈴木  洋君  碧南商工会議所青年部の会長職を無事終えることができました。そして、

４月より消防団の副団長に就任しました。４月１日より初出動し、岡島団

長の凄さと太さをあらためて感じました。まだまだ未熟者ですが、がんば

ります。 

小林 清彦君  今週４月７日（日曜日）鷲塚にある、こども園ひまわりで、「ひまわり村さ

くら祭」を開催します。さくらもちょうど良く咲いてくれそうです。だんご

などの食べ物だけでなく、アイシンティルマーレの選手もこられます。多

くの方が来ていただける事を楽しみにしています。 

        ３月、全国福祉高等学校長会、文部科学省と共に「福祉を学ぶ高校生に夢を

与える」というコンセプトで企画したデンマーク福祉視察を行いました。

２回目の企画ですが、高校生だけでなく私自身学びの多い研修でした。 

岡田 竜治君  長男が昨日無事、西尾消防署にて入署式を終える事が出来ました。 

 

＜親睦活動委員会＞ 

奥様誕生日 

 ２日 平岩統一郎君の奥様  和恵様   ６日 杉浦 保子君のご主人様 義己様 

 ６日 杉浦 邦彦君の奥様 真理子様   ８日 藤関 孝典君の奥様  千智様 

２４日 倉内  裕君の奥様  月子様  ２５日 長田 豊治君の奥様  妙子様 

３０日 鈴木 泰博君の奥様  恵子様 

 

結婚記念日 

 ５日 岡島 晋一君・朋子様  １６年   １５日 岡田 竜治君・いづみ様 ２４年 

１７日 倉内  裕君・月子様  ５１年   ２０日 長田 康弘君・亜弓様  １６年 

２３日 石川 鋼勇君・絵梨子様 １９年   ２９日 貝田 隆彦君・直美様  ３５年 

 

入会記念日 

 ４日 平松 則行君 

 ６日 鉃村 良朗君 

 
 
 
 
 
 



ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム  
 

「最近のロータリーの友について」 

ロータリーの友委員会 地区代表委員 池森由幸様 

 

 ご丁寧な紹介ありがとうございました。今、ご案内にありま

したように名古屋市千種区の本山の近くで、矯正歯科の専門で開

業しています。 

 今日、23 号線を通ってきましたが、碧南市民病院の横を通ったんですね。あそこの口腔外

科というのが全国的に非常に有名で、うちの患者さんも何人も手術していただいているんで

すが、愛知県の中ではあそこの口腔外科の部長の先生しかできない手術がありまして、いつ

もお世話になっています。 

 ロータリーの友の地区代表委員に選出されたんですが、地区代表委員というのは日本のロ

ータリークラブの各地区から 1 人しか出ていませんので、委員会と言っても僕だけしかいま

せん。今年度は東京で行われた最初の会議で「地区内の各クラブにお邪魔して、色々とご説明

をするように。」と言われまして、その時は「はい。」といつものように返事をしちゃったんで

すが、2760 地区は 81 クラブあるんですよね。81 クラブ全部回るというのはなかなか難しく

て大変だなぁと思って、ここのクラブが最後で今年は 34 クラブ回らせていただきました。 

 今日、皆さんにお伝えしたいことは、ロータリーの友とはどのような物で、何を提供してい

るのか、ロータリーの友のデジタル化についての 2 点です。 

 ロータリーの友というのは、日本のロータリアンの為の公式な月間の情報誌のことで、RI

認定の地域雑誌の 1 つです。地域雑誌とは世界中の各地にあるロータリークラブが、その地

域の言葉と活動内容に合わせて作っているロータリアン向けの情報誌のことです。また、日

本の場合にはその情報誌を発刊している事務所のことでもあります。このロータリーの友事

務所は、ロータリーの友を発刊することを主な業務にしている独立した組織という形になっ

ています。 

 地域雑誌という情報誌は、クレジットカード会社が発刊しているクレジットカード会員向

けの情報誌のようなものと捉えるとわかりやすいと思いますので、それを例に挙げてご説明

したいと思います。VISA、Mastercard で言えば、マイラウンジやてんとう虫。ダイナーズク

ラブで言えば、シグネチャー。JCB で言えば、JCB THE PREMIUM と題されている情報誌

のようなものです。各社でクレジットカードを使って購買を促す為の直接的な販売促進用の

コマーシャルを載せているんですけれども、コマーシャルだけじゃなくて、コマーシャルと

関連する興味を引き立てる数多くの企画記事も掲載しているというのが特徴です。この企画

記事というのは、クレジットカード会員が興味を持ってくれそうな情報を書いて、それによ

って、間接的に購買意欲を引き立てるように構成されていますので、結果的にそのクレジッ

トカードを使ってもらえるような販売促進の一面を持ち合わせています。 

 それに対してロータリーの友はどうなのかということなんですが、ロータリー活動の魅力

をロータリアン向けに特化して編集してあります。しかも、アップデートな情報を掲載して

池森由幸様 



いるところが特徴であります。 

 ロータリーの友の内容なんですけれども、 

１. RI からの公式な情報伝達の場 

ロータリーの友には RI 指定記事が掲載されています。RI 指定記事とは、RI から世界中

のロータリアンに対して公式にお伝えする記事のことです。 

２. ロータリー活動の情報提供と情報発信の場 

地区やクラブの活動、また、ロータリアン個人の経験談、職業上の知識などを会員の皆

様からの投稿をもとにして掲載しています。 

３. ロータリアンとしての趣味等の発露の場 

ロータリー俳壇、歌壇、柳壇、ペット紹介、パズル、詰将棋、内外よろず案内、声コー

ナー等、多岐にわたる企画が満載です。 

４. その他、企画記事や広告も掲載 

企画記事はなかなかハイグレードで読み応えのある内容です。また、皆さんが関係なさ

る組織や商品の広告も掲載できます。 

になります。 

 次にロータリーの友のデジタル化についてですが、今度の日曜日の地区協議会で詳しくご

説明しますけれども、ロータリーの友もウェブサイトと電子版があります。ロータリーの友

のウェブサイトに入りますと、ID とパスワードを要求されるんですが、碧南 RC で 1 つの ID

とパスワードが支給されています。ID とパスワードを入れて入っていただきますと、創刊号

から今年の 4 月号まで、全部がデジタルで見ることができます。デジタル版は具体的に探し

たい単語を入力して検索することもできますので、なかなか便利です。 

 ロータリーの友の購入費は会員の方にお願いしておりますので、よろしくお願い致します。

印刷版で申し込まれても電子版にアクセスができますので、印刷版で申し込まれておいた方

がいいかもしれないですね。 

 ロータリーの友への投稿に関しては、ロータリーの友のウェブサイトから申し込むことも

できます。投稿方法はお名前、クラブ名、連絡先を書いていただいて、メール、郵送、FAX で

投稿していただくんですが、非常に高い確率でお名前書き忘れちゃう方がいらっしゃるので、

お名前を忘れずに書いてください。 

 このようにロータリーの友というのは、ロータリアン向けの内向き広報ツールということ

になります。ロータリアンが他のロータリアンに向けたロータリアン参加型の内向きの広報

ツールですから、ここに掲載された情報をお読みいただいて、ロータリー活動に役立ててく

ださい。また、他のロータリアンにも碧南 RC の活動を魅力のあるものとして、どしどし情

報を発信していただければと思います。多くのロータリアンがロータリー活動に対して興味

と共感を抱いてもらって、いきいきとしたロータリー活動を披露することによって、自分た

ちも行動しようと思ってもらえるように伝えていってください。ロータリーの友はそのツー

ルの 1 つです。 

 ということで、今日の卓話にさせていただきます。どうもご清聴いただきまして、ありがと

うございました。 



 

 

次回例会案内 
 

令和６年４月１７日（水）クラブフォーラム「地区研修・協議会の報告」 


